

学童塾新聞

9月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

台風にご用心!



9月は台風が発生しやすい時期といわれていますが、見事に3連休にあわせて台風が上陸しましたね。今回の台風はすごく強力で聞いて、慌てて水や食料を買いに行きましたが、台風が通過する時間になってもさすが静かで、本当に台風がきたのかと半信半疑でした。

山陰は目立った被害がなさそうでしたが、宮崎県や静岡県では甚大な被害があったようです。被害のあった地域の一刻も早い復興をお祈り申し上げます。

さて、今月号も先月号に引き続き夏休みイベントの紹介です。夏休み特集も遂に今月号でラストです。



8月15日に低学年、8月25日に高学年の子たちでペーパークラフトを楽しみました。

子供たちには事前に希望を聞いて、それぞれが作りたいものに挑



戦いました。黙々と作業をしていましたが、想定よりも遙かに時間がかかってしまい、低学年の部では完成した子のほうが少なかったです(汗)しかし自由時間もつかって作業を続けた結果、ほとんどの子が完成させることができました。みんなすごい根性です!

運動会



8月26日に、玉湯体育館で長期休み恒例の運動会を実施しました。久しぶりに保護者の方にも観覧に来ていただき、子供たちもいつも以上に気合いが入っていました★

今回も白組、青組、赤組、黒組の4組に分かれて障害物リレー、玉入れ、綱引き、色別対抗リレーの4種目を行いました。障害物リレーは初の試みでしたが(春休みはコロナの状況により運動会が中止となったため)、事前に運動会練習も実施し、準備万端です。

何事も本気で取り組む子供たち。応援にも熱が入ります。今回はそんな子供たちに対抗し、先生チームを結成しました。結果は惨敗(笑)色別リレーでは好スタートを切ったものの、中盤で見事に失速し、終盤には立っているのもやつの状態でした。思ったよりも走ることができなくて非常にショックでした。普段から運動をすることが大切だと改めて思わされま

こちらも要チェック★

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください
※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみてください。



思い出作り



8月29日に4年生以上で、思い出づくりをしました。焼きそば、フルーツポンチ、たこ焼き、ポテト、おにぎりを作りました。役割分担をして調理し、とっても美味しそうなお昼ご飯が完成しました!

みんなが美味しく食べるので嬉しい気持ちになった反面、お腹が空いてたまりませんでした。途中アクシデントも発生しましたが、それも含めて良い思い出となったのではないのでしょうか。作って食べるイベントは人気があるのでもた開催したいと思います。



優勝おめでとう!



完成~!



ベストショット集

綱引き♪



6年生による選手宣誓★



カメラ大好きマン笑



何のポーズ?笑

学童塾よりお知らせ

水曜日のオプションがカンフー、ピラティスの交互開催からピラティスの毎週開催に変更になりました。

- 変更後のオプション↓
月曜日：卓球
水曜日：ピラティス
木曜日：英語
金曜日：習字

「さんびる卓球部」

卓球塾の情報を毎月掲載します!

先日、松江テルサで開催されましたコアガス島根さん主催のイベントに、さんびるアカデミー卓球塾としてお手伝いさせていただきました。

イベントのゲストは、東京オリンピックで金メダルを獲得された水谷隼さん!

イベント中のふれあいタイムでは、さんびるクラブの生徒がミニゲームをさせていただきました。

テレビでも大活躍の水谷隼さんとラリーしてもらい、子供たちは大興奮でした。一生の思い出ですね♪本当に貴重な、楽しい時間をありがとうございました。



たこ焼き調理班!



お久しぶりの若竹先生♪

